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                                                                                                Al Presidente del Consiglio Comunale di Iglesias  

                                                                                                      Al Sindaco del Comune di Iglesias 

                                                                                                      All’ Assessore competente 

Oggetto: interrogazione  

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
premesso che 

- la circolazione dei monopattini elettrici, per effetto dell'equiparazione ai 
velocipedi, non è soggetta a particolari prescrizioni relative all'omologazione, 
immatricolazione, targatura, copertura assicurativa. Per circolare su strada, 
però, devono rispondere a specifiche caratteristiche; 

visto 
- il crescente utilizzo dei monopattini elettrici in città; 

considerato che 
- nonostante i divieti non è raro vedere che nei marciapiedi e nelle aree pedonali, 
ci sono utenti che a bordo dei monopattini, anche a velocità sostenuta, fanno lo 
slalom tra i pedoni, comportamento questo che mette in pericolo la sicurezza di 
tutti; 
- le regole di utilizzo di tali mezzi risultano dunque poco rispettate da parte di 
utenti indisciplinati. 

Interroga l’Assessore: 
- per sapere cosa pensa di fare l’Amministrazione per contenere questi 

comportamenti “anomali”; 
- se la Polizia Locale ha già intensificato i controlli vs gli utenti dopo i recenti 

incidenti; 
                                     

 
Con osservanza                                                                                                  

 
Iglesias, 5 novembre 2021                                           Alberto Cacciarru         
 


